## Senioren treffen sich

Von Hans Linke 24. Juni 2024



LAMPERTHEIM - Der nächste Seniorennachmittag der Gemeinden St. Andreas und Mariä Verkündigung Lampertheim findet am Dienstag, den 2. Juli 2024 im Andreasheim statt. Beginn ist um 14:00 Uhr.

Es werden Bilder von der Reise des Offenen Treffs der Andreasgemeinde im April nach Rom gezeigt und es werden italienischen Köstlichkeiten zum kulinarischen Genuss bereitstehen.

Das Organisations-Team freut sich, Sie alle begrüßen zu können. Falls Sie einen Fahrdienst möchten, können Sie sich unter Tel.: 06206-52692 oder 06206-910789 melden.